

Bericht von der Uebergabe der Schulmöbel an die Schule „Brakja Ramiz Hamid“ in Shuto Orizari (Shutka), Skopje , Makedonien

Am Ende war es ein Fest



Ekrem Jasar, Direktor

die freiwilligen Helfer

Alvin, Organisator
und Übersetzer

Dienstag, 7. Februar 2017

Die Schulmöbel sind ausgeladen, in der Vorhalle der Schule aufgestapelt....

Passende Jacken aus den Kleidersäcken sind von den Männern, die helfen, angezogen und werden vorgezeigt...

Hupende Vorbeifahrende sind belustigt. Schweizerschokolade macht die Runde...

Die Nachricht von einem Riesentransporter in den engen Strassen in Shutka und die Aussicht auf warme Kleider zieht Schaulustige an....

Zu Beginn jedoch ist die Stimmung auf dem Tiefpunkt. Die zehn, vom Schuldirektor Ekrem Jasar, angeheuerten Freiwilligen beschwerten sich: zu viel - zu schwer! Doch das positive Gefühl für die doch etwas spezielle Situation setzt sich durch.

Shutka eben!

Die Möbel werden im neuen Schulhaus, das an die alte Schule angrenzt, gebraucht.

Die kleineren Kindern sitzen dort zu dritt an einem Tisch. Acht Klassenzimmer können mit den Schulmöbeln aus Pratteln bestückt werden. Die Lernsituation, so hofft Direktor Ekrem Jasar , wird sich dadurch verbessern.